
Carissimi, 

nell’imminenza dell’anniversario dell’approvazione del nostro Statuto, 
avvenuta l’8 settembre 2009, il nostro Presidente Luca ha pensato di far 
pervenire a tutta la Fraternità l’INTERVISTA che lui stesso a fatto alla nostra 
FLORA qualche mese fa. E’ un modo anche questo per sentirla vicino ed 
esprimerle tutta la nostra riconoscenza per quello che è stata ed ha fatto per 
la Fraternità delle origini e per quello che è e fa attraverso la preghiera ora 
per tutti noi. La Flora sta vivendo da tempo una situazione esistenziale un po’ 
problematica a motivo dell’età e delle precarie condizioni di salute. A questo 
si aggiunge, come conseguenza, il forzato isolamento e la solitudine. A dir la 
verità queste ultime realtà non le pesano più di tanto ………… perché sa  
gestire bene la sua vita, come ha sempre fatto con dignità e sobrietà, e 
gestisce il tempo oltre i lavori di casa tuffandosi nella trama della sua vita 
passata e nella preghiera, interessandosi contemporaneamente delle cose 
del mondo e della chiesa. Naturalmente tiene nel cuore tutta la Fraternità e si 
interessa delle cose che si fanno. La sua diminuita capacità di memoria 
presente le fa ripetere o chiedere spesso le stesse cose, ma questo non è un 
problema. L’intervista che Luca le ha fatto ci riporta un po’ di lei, del suo 
pensiero, del suo modo di vedere e vivere le cose…………un po’ del suo 
mondo interiore. 

Accogliamo con gratitudine questo piccolo “dono” e facciamone tesoro. E’ un 
pensiero fraterno della Flora attraverso la sensibilità di Luca. Grazie ad 
intrambi! 

Non dimentichiamoci che l’8 settembre la Festa della NATIVITA’ DI MARIA. A 
Lei il nostro pensiero di figli.        

      

        Fr. Marzio     

 


